

nér instructions au Trésorier de la Cité de payer les indemnités accordées.

31.—(25147) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant certains renseignements additionnels, au sujet de la réclamation de Dame Anasia Dignard, pour chute sur le trottoir.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer la réclamante que le Bureau regrette de ne pouvoir revenir sur la décision qu'il a déjà prise dans son cas.

32.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$4,870.12, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège.

33.—(24906) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du permis demandé, par la "Montreal Wood and Coal Co.", pour occuper le lot No cad. 158, quartier de Lorimier, pour y vendre du bois de chauffage, charbon, foin et grain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé, nonobstant les conclusions du rapport de l'Architecte de la Ville, en date du 27 janvier 1915.

34.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, transmettant la résignation de M. John M. Halpin, gardien du Refuge Municipal Meurling.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accepter ladite résignation et de nommer M. J. Mullins en remplacement de M. Halpin, au salaire de \$700 par année.

35.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 19 janvier 1915, concernant la carrière du quartier Laurier, soit reconsidérée et qu'elle soit amendée en substituant les mots "Rue de Castelnau (Rolette) aux mots "Rue Isabeau".

M. le Commissaire McDonald laisse son siège.

36.—(25239) Soumis un compte de M. l'Architecte C. A. Reeves, au montant de \$1,000, pour services professionnels rendus, en rapport avec la construction de la station de police et de feu du quartier Bordeaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville pour rapport.

37.—(24103) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, soumettant la formule d'annonces, dans les journaux, pour la demande de soumissions, ainsi que le cahier des charges pour la fourniture de la pierre à bordure durant l'année 1915, pour donner suite à la résolution du Conseil, en date du 25 novembre 1914, votant \$10,000 pour faire faire de la pierre à bordure.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la demande de soumissions publiques.

38.—(25244) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de faire droit à la demande de M. Joseph Denis, boucher locataire, dans le Marché Saint-Laurent, pour permis de prendre son fils J. B. Denis, comme associé.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et d'autoriser la passation d'un bail, aux conditions mentionnées dans ledit rapport.

M. le Commissaire McDonald reprend son siège.

39.—(25221) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet d'un compte de M. J. E. Vanier, au montant de \$8, pour services professionnels comme ingénieur.

quire the expropriated lands, and that instructions be given to the City Treasurer to pay the indemnities granted.

31.—(25147) Submitted a report from the Law Department, transmitting certain additional information anent Mrs. Anasia Dignard's claim for damages sustained owing to a fall on the sidewalk.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the claimant be informed that the Board regret to be unable to reconsider the resolution already adopted in this connection.

32.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$4,870.12, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

Commissioner Hébert left his seat.

33.—(24906) Submitted a report from the Law Department anent the permission asked by the Montreal Wood & Coal Co. to occupy Cad. lot No. 158, de Lorimier Ward, for the purpose of selling wood, coal, hay and grain thereon.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To grant the permission sought for, notwithstanding the report of the City Architect, dated the 27th January 1915.

34.—Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, transmitting the resignation of Mr. John M. Halpin, caretaker of the Meurling Municipal Refuge.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said resignation be accepted and that Mr. J. Mullins be appointed vice Mr. Halpin, at a salary of \$700 per annum.

35.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution of the Board dated the 19th January 1915, anent the Laurier Ward Quarry, be reconsidered and that it be amended by substituting the words: "de Castelnau street" (Rolette) for the words: "Isabeau street".

Commissioner McDonald left his seat.

36.—(25239) Submitted an account from Mr. C. A. Reeves, architect, amounting to \$1,000, for professional services rendered in connection with the construction of a police and fire station in Bordeaux Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect for a report.

37.—(24103) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, submitting a form of advertisement calling for tenders, as well as the specifications for the supply of curbstone during the year 1915, in pursuance of the resolution of Council, dated the 25th November 1914, whereby a sum of \$10,000 was voted for the purpose of having curbstone cut.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To call for public tenders.

38.—(25244) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that Mr. Joseph Denis, butcher, tenant in St. Lawrence Market, be allowed to take his son J. B. Denis in partnership.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said recommendation be approved, and that the passing of a lease be authorized on the conditions mentioned in said report.

Commissioner McDonald took his seat.

39.—(25221) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent an account from Mr. J. E. Vanier, amounting to \$8.00 for professional services as Engineer.